

## Plaisirs d'hiver & mode de vie écoresponsable

WinterGreen est un magazine annuel sur le mode de vie, publié par The Review, consacré aux modes de vie sains et actifs pendant les mois d'hiver.

**HIVERT** comporte des sections telles que : "Vivre vert", "Savourer la saison", "Arts, culture et créativité", "Santé et beauté", "Destinations et attractions", "Shopping d'hiver", "Ma maison" et "Activités d'hiver et temps de sucre". Veuillez noter que le placement des annonces est limité dans chaque section.

Chaque section sera accompagnée d'une belle photo et d'un article. Le magazine comprendra également un répertoire des événements qui se dérouleront entre novembre et mai. Notre publication s'adresse à un large public de lecteurs situés dans l'est de l'Ontario et l'ouest du Québec.

Entièrement bilingue en version imprimée, elle est disponible en version numérique à l'adresse suivante : [www.thereview.ca](http://www.thereview.ca) et [www.vankleekhill.ca](http://www.vankleekhill.ca) et est partagée sur nos plateformes de médias sociaux. **HIVERT** sera disponible GRATUITEMENT au début du mois de novembre dans de nombreux lieux publics, notamment les destinations touristiques, les centres sportifs, les hôtels de ville, les restaurants, les centres de services, les centres agricoles, les bibliothèques et une foule d'autres endroits.



Brought to you by / Présenté par  
**The Review**

## Winter Fun & Living Green

WinterGreen is an annual lifestyle magazine, published by The Review, dedicated to healthy and active lifestyles during the winter months.

**WINTERGREEN** features sections such as: "Living Green", "Savour the Season", "Arts, Culture & Creativity", "Health & Beauty", "Destinations & Attractions", "Winter Shopping", "My Home", and "Winter Activities & Sugar Time". Please note that ad placement is limited in each section.

Each featured section will have a beautiful photo & article to match and the magazine will include an event directory to showcase what is happening between November and May. Our publication caters to a blanket audience of readers located in Eastern Ontario and Western Quebec.

Fully bilingual in print and available digitally at: [www.thereview.ca](http://www.thereview.ca) and [www.vankleekhill.ca](http://www.vankleekhill.ca) and shared on our social media platforms. **WINTERGREEN** will be available for FREE in early November in many public venues, including tourist offices, sports centres, town halls, restaurants, service centres, agricultural centres, libraries and a host of other locations.

PRINT & E-EDITION | ÉDITIONS PAPIER ET ÉLECTRONIQUE

FREE  
PRINT  
COPIES

**15,000**

DISTRIBUÉE DÉBUT NOVEMBRE  
DISTRIBUTED IN NOVEMBER

COPIES  
IMPRIMÉES  
GRATUITES

Pour vous procurer de la publicité ou pour tout renseignement :  
To advertise or for more information:

**Sharon Graves-Mac Rae** 613.678.3327 ext./poste 1001 | [sharon@thereview.ca](mailto:sharon@thereview.ca)

### Formats / Sizes

Pleine page/Full page	8.25" w x 10.75" h*	\$949
Demi-page/ Half page	7.5" w x 4.75" h	\$499
Quart de page/Quarter page	3.5" w x 4.75" h	\$289
Liste de texte simple/ Simple text listing		\$199

\* Taille de la page après coupe : 8,25" x 10,75". Couleur processus complet, revue sur papier glacé. Les prix indiqués n'incluent pas les taxes applicables. Remarque : pour le fond perdu sur une pleine page, le travail graphique ne doit pas dépasser 7,75" x 10,25", une dimension totale de 8,5" x 8,11" avec le fond perdu.

### PAGES SPÉCIALISÉES / SPECIALTY PAGES\*\*

Couverture intérieure/Inside front cover	8.25" w x 10.75" h*	\$1299
Troisième de couverture/Inside back cover	8.25" w x 10.75" h*	\$1299
Couverture arrière/Back cover	8.25" w x 10.75" h*	\$1699
2-page center spread/ Deux pages centrales	8.25" w x 10.75" h*	\$1699

\* Finished page size after magazine trimming: 8.25" x 10.75". Full Process Colour, Glossy magazine. All listed prices do not include applicable taxes. Note: For bleed in full-page ads, text must not go beyond 7.75" x 10.25". Artwork with bleed should measure 8.5" x 11".